

## TÉLÉTHON. Le bilan de Rando Castel



**Les randonneurs ont été moins nombreux cette année**

Rando Castel a terminé sa semaine du Téléthon 2022. Trois randonnées ont été affectées à cette manifestation, lundi, jeudi et samedi. De nombreux marcheurs sont venus, adhérents du club ou non adhérents. Le total des participants est de 120 avec une journée de jeudi, la plus importante. La semaine n'a pas été très bonne sur le plan météorologique avec froid et pluie, ce qui peut-être a découragé certains. En général la journée du samedi est la plus chargée, beaucoup moins de participants cette année, ce qui est fort dommage et en particulier pour l'Association du Judo qui prépare le déjeuner du midi, où la salle était à moitié pleine alors que d'habitude il y a foule. Quand on connaît le tra-

vail nécessaire a préparé ce très bon repas c'est dommage, merci pour leur engagement.

Quant à Rando Castel sur le plan financier les dons des marcheurs permettront à notre Association de remettre au Télé-

thon un chèque de 515 €. Rando Castel remercie tous les participants pour leur engagement à cette cause et vous donne rendez-vous l'année prochaine.